Inauguración del Hogar Casal del Jubilat Sant Jordi, de la Obra Social de la Caja de Ahorros Provincial de la Diputación

La pasada semana tuvo lugar en Granollers, la inauguración oficial del Casal del Jubilat Sant Jordi, del que ofrecemos amplia información gráfica de José Más.

El Casal del Jubilat Sant Jordi, instalado en la avenida Generalísimo, en el grupo de viviendas de renta limitada que ha levantado la Caja de Ahorros Provincial de la Diputación de Barcelona, en el solar de la antigua fábrica textil Serratusell, forma parte de la gran obra asistencial de la Caja de Ahorros Provincial y ha costado el Casal 24 millones de pesetas. Consta de salas de juego, sociales, de televisión y centro de cultura y acción polivalente, capaz para 452 personas, en sus 706 metros cuadrados

El director de la Caja, señor Bilbao, habló de como mima la Caja de Ahorros Provincial a Granollers y su comarca, citando la escuela Sant Jordi de La Roca, la sala de Cultura, las doscientas viviendas y el Casal. La Caja ayuda a una ciudad, terminó, de gran vitalidad y calidad humana y quiere premiar ahora con este casal, lo que por ella han hecho quienes la han hecho posible, los jubilados.

El alcalde señor Llobet abogó por la política de los hechos y menos palabrerías. Es una inauguración social que son las que más aprecio, proclamó. Las palabras solas no sirven, si no la imaginación puesta en el trabajo. Agradeció la obra y pidió ayuda para otras más.

El presidente del Consejo de Administración de la Caja de Ahorros Provincial y de la Diputación señor Samaranch después de destacar el afecto de Granollers hacia la Caja y que sus Consejeros nada percibían, manifestó que los accionistas eran los beneficiarios e imponentes por tanto. Ustedes dijo a los asistentes que ocupaban y desbordaban las dependencias, lo han dado todo con su trabajo y esta es la razón de esta Llar. Tuvo palabras de elogio para Granollers y su alcalde, para una ciudad que crece con seny. Y dejó entrever que la Caja realizaría otras obras sociales en nuestra ciudad.

Asistieron al acto el presidente de ASVAT y directiva, especialmente invitados y el señor Bonany fue saludado



cordialmente por el señor Samaranch, como muestran las imágenes que les ofrecemos. Traslucía la satisfacción en los rostros de los casi mil jubilados que se sumaron al acto de inauguración del Casal Sant Jordi. Desde aquí queremos dar las gracias en nombre de todos a una persona que casi pasó desapercibida, al señor León, al que los jubilados quieren muchísimo, pues ha logrado y puede lograr para ellos muchísimas cosas. Quizás otros hogar en la parte sur de Granollers. ¿Será posible?

JVB

Fotos: MAS



